



COMPTE RENDU REUNION A.P.E. DU 24/01/2023

Présents : Kristell, Carole (Amicale Laïque), Hélène, Laurent, Mathieu, Céline, Charlotte

Vu la présence de nouvelles personnes, un tour de table a été fait afin que chacun se présente.

La réunion a débuté sur une intervention de la Présidente et du vice-Président sur la mobilisation des bénévoles : difficulté d'implication qui peut entraîner à terme moins d'actions proposées par l'APE, voire la survie de l'association elle-même.

Retour sur les actions

Vente de livres (25-26 novembre)

Céline a présenté le bilan de l'action : le montant de la vente de vendredi était de 1300 euros, et samedi 950 euros. Un chèque cadeau de 300 euros a été remis à l'école.

L'illustratrice Isabelle Abraham, pour la 3eme année consécutive, est intervenue sur le thème des émotions.

Pour l'an prochain, il est envisagé que les enseignants prennent contact eux-mêmes avec l'intervenant de leur choix afin de répondre à leur projet scolaire prévu en début d'année et celui-ci sera financé conjointement par l'APE et l'Amicale Laïque.

Il est prévu de renouveler les banderoles de l'action et d'installer une banderole supplémentaire au rond-point du Bignon.

Il est prévu de solliciter une nouvelle personne pour gérer l'action l'an prochain, avis aux parents d'élèves qui seraient intéressés.

Une rencontre avec la Directrice de l'école aura lieu pour échanger sur les modifications envisagées pour l'action.

Le Père Noël à l'école

L'an prochain, il faudra impérativement appeler le Père Noël dès la rentrée de septembre car il est très sollicité. Un chèque cadeau de 30€ à la librairie « Lise et moi » a été offert pour le remercier de ses passages à l'école. L'an prochain, le montant du chèque sera revu à la hausse, le montant de 50€ a été voté par le bureau.

Goûter avant les vacances :

Le traditionnel goûter des vacances s'est déroulé à partir de 16h15 vendredi. Le vin chaud et le chocolat chaud ont eu du succès ainsi que les madeleines et les choccos.

Un moment convivial entre parents à l'abri du préau de la cour d'école.

Un grand merci à l'Amicale Laïque pour son aide logistique et sa participation à la distribution du goûter.

L'APE propose de rendre ce moment plus festif avec de la musique en investissant dans une enceinte adaptée.

Le Repair Café

Cette année encore, cette action conjointe APE/Amicale a rencontré un vif succès.

L'association Repair Café a réalisé sa meilleure matinée depuis sa création avec 56 objets apportés.

Une nouveauté est maintenant proposée lors de cette action : des réparations de couture (boutons, fermetures éclair, trous ...).

L'action est reconduite pour 2024, en janvier.

Action solidaire

Depuis l'action initiée en faveur de l'Ukraine au printemps dernier, l'APE a décidé d'accompagner une action solidaire chaque année.

Ainsi, à la période de Noël, la collecte d'articles de puériculture proposée a été remise à l'association Saint-Benoit Lâbre de Vertou. Le succès a cependant été mitigé.

Conseil d'école

Le prochain conseil d'école se déroulera le 2 mars prochain à 18h00.

L'ensemble des parents seront interrogés pour remonter les questions dans ce contexte (transports scolaires par exemple...).

Afin d'anticiper, un calendrier annuel des sorties sera demandé (proposition soumise depuis à la directrice).

Actions à venir

Portes ouvertes

Les portes ouvertes sont organisées le 4 mars. Un stand café par l'APE sera installé au milieu de la cour d'école afin d'accueillir les nouveaux parents et leur présenter l'association.

Carnaval :

Il aura lieu le 25 mars prochain sur le thème de « tout pour la musique ». Le rdv est fixé au pôle enfance à 9h30. Un temps de maquillage sera peut-être proposé avant (à confirmer).

La dernière réunion a eu lieu le 9 février.

Nettoyage de printemps :

Il aura lieu du 17 au 27 mars

La benne à papiers sera installée. Gardez vos papiers, on compte sur vous !

Une animation sera proposée par l'espace jeunes sur le sentier botanique (conjointement menée par l'amicale laïque, l'espace jeunes et l'APE). Jérémy et Maxime présenteront aux enfants de l'école l'opération la semaine précédente.

Vide Grenier

Actuellement, on recherche des volontaires pour participer ou reprendre l'action.

Les personnes intéressées sont invitées à contacter Matthieu sur e primo ou en venant à la prochaine réunion APE (le 16 mars à 20h30).

Vente de saucissons

Après échanges, l'action sera renouvelée cette année.

Celle-ci participe au financement de l'intervention sur le secourisme.

Les flyers de commande début mars. Les livraisons auront lieu avant les vacances de Pâques.

Fête de l'école

Elle aura lieu le 17 juin à l'Espace du Bois Joli.

L'action est en réflexion avec un groupe de travail constitué pour son organisation et sa mise en œuvre.

Castel en fête :

Cet évènement se déroulera le 16 septembre 2023.

A ce jour, pas de thème encore défini, le concert du soir est maintenu ainsi que le feu d'artifice.

Un déroulement différent sera proposé notamment pour les animations qui seront recentrées sur un même lieu (encore à définir).

Des réunions de travail avec les différents participants et intervenants auront lieu pour prévoir un bel évènement.

Points divers :

- Une rencontre entre la Mairie et l'APE est prévu prochainement (date à définir).
- Une question concernant la cantine a été évoquée, lorsqu'un enfant est malade, la cantine est facturée ? Elle n'est pas facturée, sous réserve de fournir un certificat médical (cf règlement intérieur de la restauration scolaire).
- Un joli moment festif pour les enfants de l'école est prévu prochainement, attention à toutes et tous les enfants, une « Boum » rien que pour vous est organisée le 2 avril prochain à la salle du bois de la haie !! On vous attend nombreuses et nombreux !! Cela reste toutefois à confirmer, sous réserve de bénévoles assez nombreux.

Prochaine réunion APE : 16/03 à 20H30